

Los Gil-Robles siguen pensando en Alvarez de Miranda

MADRID, 16 (D16). — La Federación Demócrata Cristiana, que encabezan los Gil-Robles, sigue manteniendo contactos periódicos con el Partido Demócrata Cristiano (PDC), de Fernando Alvarez de Miranda, que está integrado en la Unión de Centro Democrático (UCD).

Mantienen la idea de celebrar un gran congreso constituyente de la DC española, pero consideran que éste es su último cartucho, que no querrían quemar hasta conseguir un acuerdo con el Partido Demócrata Cristiano.

Una vez que se ha desvinculado de la FDC Izquierda Democrática, ahora encabezada por el senador Manuel Villar Arregui, que se sitúa en una política de izquierda no marxista, la fe-

deración de Gil-Robles quiere encontrar su espacio en el Centro.

La operación encuentra el insalvable obstáculo de la estrategia de Adolfo Suárez, quien, según algunas fuentes, ha prohibido terminantemente a los sectores democristianos de UCD sus acercamientos con la FDC. Este criterio parece que es compartido por el ministro de Educación, Iñigo Cavero, democristiano de Alvarez de Miranda.

La FDC tiene todavía la esperanza de conectar con los democristianos de UCD a través de Alfonso Osorio.